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площадью 30-40 м.кв. в новом 
здании по ул. Урицкого, 1а. 
интернет, телефон, охрана, 
стоимость - 400 рублей м.кв. 8-922-191-88-89 
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Финансы поют 
романсы…

Как сообщила начальник 
финуправления администра-
ции Светлана Рудакова, ос-
новные изменения касаются 
расходной части бюджета: ее 
предполагается увеличить на 
пять млн. рублей. Таким об-
разом, объем расходной части 
бюджета превысит три млрд. 
рублей, а дефицит достигнет 
251 млн. рублей. Цифра, как 
отметили депутаты, почти 
критическая,  в процентном со-
отношении это 9,9%. Согласно 
бюджетному кодексу, объем 
дефицита не должен превы-
шать 10%. «С таким дефицитом 
мы подошли к очень опасной 
черте, - заявил председатель 
комитета по бюджету, фи-
нансам и налогам Владислав 
Пунин. 

- Есть ли гарантии, что, приняв изме-
нения и исполнив бюджет на 100%, мы 
в январе 2014 года сможем выплатить 
зарплату бюджетникам?». К сожалению, 
таких гарантий Светлана Рудакова дать 
не смогла, ответила только, что такой 
размер дефицита – мера вынужденная: 

«Мы должны войти в программу по 
развитию сети детских дошкольных уч-
реждений». 

Правда, почему при этом следует до-
водить город до банкротства, Светлана 
Рудольфовна не уточнила.  Более того, 
она подтвердила, что в данное время 
идет снижение по налогу на доходы 
физических лиц по крупнейшим налого-
плательщикам. 

«То есть, зная, что дефицит бюджета 
практически предельный, вы все же не 
только предлагаете депутатам принять 
предложенные изменения, но и взять 
кредит в размере 113 млн. руб.?», - уточ-
нила депутат Наталья Воробьева. 

«Это плановый кредит, - пояснила 
Светлана Рудакова, - что же касается 
изменений в бюджете, они носят чисто 
технический характер». 

Пирог не Переделили
Первоуральские депутаты не приняли изменения в бюджет

Бюджет – основной финансовый документ любого муниципаль-
ного образования. Именно в нем прописано,  где и что будет по-
строено-починено-прибрано,  где новый фонарь установят, а где 
и старый постоит, до кого газ в нынешнем году дотянут, а кто до 
следующего года потерпит. Одним словом бюджет – это наше всё! 
При этом утвержденный бюджет не является догмой – в течение 
года в него регулярно вносятся изменения. Утверждают данные 
изменения депутаты Первоуральской городской Думы. Однако 
на последнем заседании большинство депутатов от принятия 
решения по внесению изменений в бюджет-2013 попросту от-
казалось. Попробуем разобраться, почему это произошло.

Кстати, подобную фразу от Светланы 
Рудольфовны депутаты слышали уже 
неоднократно. Более того, депутатскому 
корпусу не раз прямо говорилось, что, 
мол, ваше голосование для администра-
ции города не указ, от решения депутатов 
в бюджетных вопросах, в общем-то, и не 
зависит ничего. Аналогичное заявление 
прозвучало и на этом заседании Думы. 
Депутат Марат Сафиуллин спросил, что 
будет, если депутаты не примут измене-
ния в бюджет? 

«А ничего»,- пожала плечами началь-
ник финуправления.  Не исключено, что 
именно по этой причине большинство 
депутатов от решения воздержалось,  и 
внесение изменений в бюджет принято 
не было. 

отчет по исполнению 
бюджета-2012 – 
нелегитимен?

Не меньше вопросов возникло у депу-
татов и по следующему пункту повестки 

заседания Думы, также касающемуся 
бюджета города – на утверждение на-
родных избранников был представлен  
отчет об исполнении бюджета город-
ского округа Первоуральск за 2012 год. 
Во-первых, депутаты потребовали по-
яснений по тем нарушениям, которые 
были выявлены при подготовке отчета. 
Так, например,  окончательный вариант 
отчета, с учетом замечаний Счетной 
палаты,  поступил в Первоуральскую 
городскую Думу с нарушениями срока. 
Бюджетный кодекс, который требует 
предоставления данного документа 
до 1 мая, оказался финуправлению не 
указ, и отчет появился в Думе лишь  
13 мая. Во-вторых, процедура публичных 
слушаний, которая предшествует окон-
чательному утверждению отчета, была 
проведена также с нарушениями. Вместо 
того, чтобы опубликовать постановление 
об их проведении в установленный за-
коном срок - за 15 дней, администрация  
уведомила горожан об их назначении 
лишь за 12. Немало претензий у депута-
тов оказалось и к исполнению муници-
пальных целевых программ. 

«Складывается впечатление, что мно-
гие из них существуют лишь формально, 
- высказал свою точку зрения Владислав 
Пунин, - из 46 программ в бюджете 2012 
года учтены лишь 28. Из этих 28 лишь 
некоторые программы должным обра-
зом обеспечены финансово. Скажите, 
что можно сделать в плане развития 
культуры, если на год на эту программу 
отпущено лишь 226 тысяч рублей? Но и 
это еще полбеды. В отношении некото-
рых программ даже отпущенные на них 
жалкие копейки не удалось освоить. На 
муниципальную программу социальной 
защиты было заложено 46 тысяч, освоено 
лишь 25».  

Кстати, и в тех случаях, когда програм-
мы исполнялись целиком и полностью, 
вопросы тоже возникали. Так, например, 
сомнения возникли по поводу  целевой 
программы развития муниципальной 
службы. «Какое отношение расходы на 
компенсации при увольнении (970 тыс. 
руб.), обслуживание официального 
сайта ГО Первоуральск (348 тыс. руб.), 
представительские расходы админи-
страции ГО Первоуральск (135 тыс. руб.) 
относятся к развитию муниципальной 
службы?», - поинтересовались народные 
избранники. 

В целом же депутаты предложили главе 
совместно со Счетной    палатой провести 
аудит имеющихся целевых программ, 
оценить их эффективность и в срок до 
15 июля предоставить в Думу результаты 
аудита и предложения по оптимизации 
численности программ и их бюджети-
рования. В итоге после обсуждения 
большинство депутатов воздержались 
от одобрения отчета, и решение об его 
утверждении принято не было. 

Екатерина Калинина 
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Напомним, 28 февраля нынешнего года 
депутаты Первоуральской городской Думы 
поставили главе ГО Первоуральск «неуд» по 
итогам работы в 2012 году. Юрий Олегович 
с данной оценкой не согласился и потребо-
вал от депутатов разработать нормативный 
правовой акт, в котором бы были прописаны 
критерии и методика оценки деятельности 
главы ГО Первоуральск, иначе, мол, депутат-
ский «неуд» никакой законной силы не имеет 
и является не более чем «частным оценочным 
суждением». Но поскольку законодательство 
не содержит подобного рода требований, 
то депутаты попросту не приняли их во вни-
мание.

Итогом стала частная жалоба в городской 
суд, в которой Юрий Олегович не только тре-
бовал понудить депутатов все же разработать 
систему оценки его деятельности, но и про-
сил признать бездействие депутатов в этом 
вопросе незаконным. 

Однако в городском суде к данному за-
явлению отнеслись более чем скептически и 
попросту отказались его принимать с мотиви-
ровкой «в данном случае отсутствует предмет 

Однако на прошлой неделе отметились не сторон-
ники Переверзева, а его оппоненты. На нескольких 
участках городских дорог кто-то обвел краской 
самые большие ямы и приписал: «Юра, дыра!»

Отметив таким образом проблему, которую, по 
их мнению, мэр Первоуральска Юрий Переверзев  
не  хочет замечать.

Надо сказать, что постепенное ухудшение состо-
яния дорожных покрытий в Первоуральске началось 
задолго до прихода к власти Юрия Переверзева. 
И причина этому общеизвестна – изнашивание 
дорожного покрытия происходит значительно 
быстрее, чем его восстановление. Однако при 
нынешней городской администрации проблема 
усугубилась в связи с отказом Переверзева прово-
дить капитальные ремонты дорог.

Юрий Переверзев не планировал капремонтов 
ни на первом году своего руководства городом, ни 
на втором, не планирует он их и в последующем. 

Поэтому показ «юриных ям» вряд ли способен 
как-нибудь повлиять на позицию главы города в 
этом вопросе. А сами надписи занесет толстым 
слоем отсева, не убранного еще с зимних месяцев.

Игорь Ковальчук

а то вСе Пишет и Пишет…
в суде от мэра юрия Переверзева даже не приняли заявление

По неофициальной информации, сумма проигранных 
городской администрацией исков на настоящий момент 
может составлять до четырех миллионов рублей! Расходы 
оплачивались из бюджета. Недавно глава Первоуральска 
Юрий Переверзев предпринял очередную попытку посу-
диться с Первоуральской городской Думой. Однако она 
бесславно провалилась – его заявление суд даже не принял 
к рассмотрению.

судебной защиты», о чем 25 марта 2013 года и 
уведомили Юрия Олеговича. А заодно напом-
нили, что действующее законодательство не 
позволяет главе городского округа оспорить 
бездействие органа местного самоуправле-
ния по непринятию нормативного правового 
акта, а также понудить его принять. 

Также главе Первоуральска напомнили том, 
что представительный орган муниципального 
образования заслушивает ежегодные от-
четы главы муниципального образования о 
результатах его деятельности, в том числе о 
решении вопросов, поставленных предста-
вительным органом муниципального обра-
зования. Глава муниципального образования 
подконтролен и подотчетен представитель-
ному органу муниципального образования, 
которому он представляет ежегодные отчеты 
о результатах своей деятельности. Из этого 
следует, что полномочия представительного 
органа местного самоуправления в сфере 
контроля за деятельностью иных органов 
местного самоуправления не затрагивает 
конституционные права заявителя. Оценоч-
ный характер выносимого представительным 

органом решения предполагает при его при-
нятии использование демократических про-
цедур и учет различных факторов и мнений.

Глава муниципального образования как 
лицо, обладающее особым публично-право-
вым статусом, добровольно приобретая этот 
статус, принимает на себя не только полномо-
чия по решению вопросов местного значения, 
но и обязанность отчитываться перед населе-
нием и представительным органом муници-
пального образования о результатах своей 
деятельности, а также признает возможность 
наступления ответственности вплоть до 
удаления в отставку в случае признания его 
деятельности неудовлетворительной.

Отказ городского суда не остановил су-
тяжнический пыл главы ГО Первоуральск, 
и данное решение он попытался оспорить, 
подав апелляцию в областной суд. Однако и 
там, ознакомившись с заявлением Юрия Оле-
говича, жалобу не приняли к рассмотрению 
и подтвердили, что вынесенное Первоураль-
ским городским судом определение является 
абсолютно верным и легитимным.

юра, дыра!
неизвестные отметили краской ямы на дорогах Первоуральска

Разнообразные акции с использованием краски стали непремен-
ным атрибутом жизни Первоуральска. на многих стенах городских 
зданий до сих пор можно видеть следы вандализма сторонников  
действующего главы города Юрия Переверзева. несмотря на за-
крашивания, кое-где все еще читается: «Переверзев – лучший!» и 
«Дайте мэру спокойно работать!»
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высшая форма 
поощрения

Всего с 1967 года звание Почетного 
гражданина, являющееся, как гласит 
упомянутое  уже положение,   «высшей 
формой поощрения граждан за деятель-
ность, направленную на обеспечение 
благополучия городского округа Перво-
уральск и рост благосостояния его на-
селения, высокое профессиональное 
мастерство и многолетний добросо-
вестный труд», присваивалось 36 раз. В 
списке удостоившихся – медики, журна-
листы, рабочие, спортсмены, педагоги, 
ученые, руководители предприятий. По 
праву заняли свое место на этом сво-
еобразном Олимпе Федор Данилов и 
Василий Колотов, Азалия Киприянова и 
Вениамин Дуев, Сергей Портнов и Алек-
сандр Вайнштейн, Игорь Малков и Юрий 

не в Почете?
депутаты Первоуральской городской думы не смогли выбрать 
Почетного гражданина-2013

Звание Почетного гражданина в Первоуральске начали при-
сваивать в 1967 году. Первым первоуральцем, удостоившимся 
столь высокого звания, стал новотрубник, старший мастер Иван 
Семенович Еловских. С течением времени правила присвоения 
этого звания несколько раз трансформировались, пока не при-
няли свой нынешний вид, регламентированный положением о 
присвоении звания «Почетный гражданин городского округа 
Первоуральск». Именно об это положение и споткнулись в ны-
нешнем году депутаты Первоуральской городской Думы, когда 
перед ними встал вопрос выбора почетного гражданина–2013.

Дунаев. В нынешнем году на соседство 
с ними претендовали две, без преуве-
личения, известные первоуралочки: 
хореограф, руководитель Образцовой 
балетной студии Галина Круговых  и 
историк, краевед Нина Акифьева.

нина против 
галины?

Обе кандидатки  - безусловно, лично-
сти яркие и «высшей формы поощрения» 
достойные.  Скольких девочек и девушек 
научила блестяще танцевать Галина Ва-
лентиновна  Круговых, она, наверное, 
уже и подсчитать не сможет. Сколько 
студентов благодарны Нине Валенти-
новне Акифьевой за ее великолепные 
лекции по истории, тоже уже подсчету 
вряд ли поддается. Круговых в 2007 году 
удостоилась чести попасть  в списки эн-

циклопедии «Лучшие люди России». Книга 
Акифьевой «Здесь Европа встречается с 
Азией»  переведена на многие языки мира. 
Если перечислять все заслуги, грамоты, 
победы, регалии обеих претенденток на 
звание – не хватит газетного разворота. 
Выбор депутатам предстоял непростой, и 
они, увы, с ним не справились.

администрация 
против новотрубного? 

Сегодня злые языки утверждают: произо-
шло столкновение политических интересов. 
Кандидатура  Галины Круговых была реко-
мендована инициативной группой граждан,  
в состав которой вошли управделами адми-
нистрации ГО Первоуральск  И. Штыменко, 
начальник орготдела администрации О. 
Гладких,  начальник управления образо-
вания Н. Журавлева и ее заместитель Е. 
Исупова,  а также В. Песнин. Нина Акифьева  
выдвинута на соискание звания Почетного 
гражданина  коллективом городского кра-
еведческого общества под руководством  
З. Мехонцевой и директором музея исто-
рии ОАО «ПНТЗ», депутатом Первоураль-
ской городской Думы С. Титовой. Если 
упрощать, то Круговых в данной ситуации 
-  креатура администрации,   Акифьева – 
Новотрубного. А противостояние между 
первыми и вторыми не заметно разве что 
слепоглухонемому.

Значит, никому!
Итоги тайного голосования оказались 

«неутешительными»: Галина Круговых  
набрала 11 голосов, Нина Акифьева  - 14, 
чуть-чуть не дотянув до звания «почет-
ного».  Камнем преткновения оказались 
не политические предпочтения, а регла-
ментирующее избрание Почетного граж-
данина положение. Если никто не достиг 
заветной планки в 15 голосов – решение 
не принято, и Первоуральск остается без 
Почетного гражданина. Именно так и про-
изошло на заседании Первоуральской 
городской Думы, которое состоялось  
30 мая 2013 года. Если учесть, что в июне 
у Думы парламентские каникулы, а звание 
(также согласно положению) официально 
присваивается на церемонии празднова-
ния Дня города, которая в Первоураль-
ске   проводится в июле, то у депутатов 
нет времени, чтобы провести повторное 
представление кандидатов или внести из-
менения в положение о присвоении звания. 
Депутатам осталось лишь развести руками 
и задуматься о внесении корректив в ре-
гламентирующий документ. Не исключено, 
что для решения этой задачи будет создана 
рабочая группа. Ну а Первоуральск в 2013 
году остался без Почетного гражданина. 

Екатерина Калинина 
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отСлУжУ, как надо, 
и вернУСь! 

Группа ЧТПЗ представит на промышленной выставке «ИННОПРОМ-2013» проект 
взаимодействия бизнеса, общества и армии в рамках комплексной программы по 
подготовке рабочих кадров новой формации.

Главной темой выставочной экспозиции компании «белых металлургов» станет 
презентация эффективного взаимодействия ЧТПЗ с правительством Свердловской 
области и командованием ВВС и ПВО Центрального военного округа. Напомним, с 
2011 года группа ЧТПЗ реализует в формате частно-государственного партнерства 
на базе Первоуральского металлургического колледжа (ПМК) программу подго-
товки высококвалифицированных рабочих кадров, построив совместно с прави-
тельством области лучший в стране Образовательный центр. Не останавливаясь 
на достигнутом, компания инициировала в 2012-м году подписание специального 
соглашения, благодаря которому все выпускники ПМК призывного возраста по-
лучили возможность прохождения срочной службы в воинской части №71542 п. 
Горный Щит. Проведение международной выставки «ИННОПРОМ-2013» по времени 
совпадает с демобилизацией первых бойцов-участников данного проекта, которых 
также можно будет видеть на стенде ЧТПЗ. 

Фирменный стенд трубников будет оформлен в стиле «милитари». Комплексная 
инсталляция, которая займет центральную часть камуфлированного подиума, пред-
ставит собой стилизованный пульт, правая часть которого будет иметь отношение 
к управлению производственной трубопрокатной линией, а левая – к управлению 
высокотехнологичным боевым зенитно-ракетным комплексом. Данное композици-
онное решение призвано по-новому взглянуть на образ рабочего и военнослужа-
щего, на их роль в современном мире. Не секрет, что за последние десятилетия в 
отношении армии, равно как и в отношении рабочего класса сложился устойчивый 
стереотип: учеба в средне-специальном образовательном учреждении, служба в 
армии, выбор рабочей профессии – в общественном сознании это маркеры не-
удачной жизненной стратегии. Ее синонимы – низкий уровень образования,  низкий 
уровень жизни. Между тем, сегодня требования к квалификации  рядовых специ-
алистов на заводах кардинально изменились: повсеместно внедряется сложное 
компьютеризированное оборудование, работать с которым сможет только хорошо 
подготовленный специалист.  Серьезно меняется и облик вооруженных сил. В армию 
поступает все больше высокотехнологичных боевых  комплексов. Для их освоения 
призывник уже должен уметь обслуживать интегрированные производственные 
системы. Корпоративный проект ЧТПЗ «Будущее белой металлургии» - яркий 
пример того, как потребность в новых рабочих кадрах формирует условия для 
выстраивания новых социальных лифтов, повышения престижа рабочей специаль-
ности и службы в вооруженных силах РФ.  Задача стенда группы ЧТПЗ – не только 
продемонстрировать преимущества комплексной образовательной программы, 
но и подчеркнуть заинтересованность бизнеса в формировании новой жизненной 
стратегии нового рабочего класса.  

Группа ЧТПЗ будет рада видеть у себя на стенде в рамках выставки «ИННО-
ПРОМ-2013» всех желающих с 11 по 14 июля 2013 года, г. Екатеринбург, 3-й па-
вильон.

группа чтПЗ и 
Первоуральский 
металлургический 
колледж предоставляют 
выпускникам 9-11 
классов шанс стать 
белым металлургом 

Образовательный центр группы ЧТПЗ и Первоураль-
ский металлургический колледж объявляют набор 
на обучение по совместной программе подготовки 
рабочих кадров «Будущее белой металлургии». Стать 
студентом программы могут выпускники школ, получив-
шие основное общее или среднее общее образование, 
всех регионов России. В течение трех лет обучения 
будущие «белые металлурги» освоят не менее четырех 
рабочих специальностей, став по окончанию колледжа 
высококвалифицированными востребованными специ-
алистами. Лучшие выпускники получат трудоустройство 
на инновационном производстве компании ЧТПЗ.

В 2013 году объявлен набор абитуриентов по сле-
дующим специальностям и профессиям: обработка 
металлов давлением, металловедение и термическая 
обработка металлов, техническая эксплуатация и об-
служивание электрического и электромеханического 
оборудования, монтаж и техническая эксплуатация про-
мышленного оборудования, электромонтер по ремонту 
и обслуживанию, сварщик и автомеханик. 

Студентам, обучающимся на «хорошо» и «отлично», 
гарантирована дополнительная стипендия. Учебная 
программа ПМК предусматривает изучение англий-
ского языка и ряд гуманитарных дисциплин. Ребятам 
компенсируется затраты на питание, все студенты 
ежедневно обеспечиваются удобной спецодеждой (бе-
лыми халатами для занятий в лабораторном корпусе и 
модными комбинезонами желто-оранжевого цвета для 
практических занятий). С 2012 года все выпускники про-
граммы «Будущее белой металлургии» направляются в 
одну воинскую часть, расположенную в поселке Горный 
Щит Свердловской области. 

Условия для абитуриентов - на сайте Первоураль-
ского металлургического колледжа (www.pmmk.ru). На 
все вопросы готовы ответить специалисты приемной 
комиссии по адресу: Первоуральский металлурги-
ческий колледж, пр.Космонавтов, 1, тел.: 66-15-69; 
Образовательный центр группы ЧТПЗ, ул.Торговая, 1, 
ауд.10, тел.: 27-48-11.

Группа ЧтПЗ представит на промышленной выставке 
«иннОПРОМ-2013» проект взаимодействия бизнеса, 
общества и армии в рамках комплексной программы по 
подготовке рабочих кадров новой формации
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Самая обычная картина в 
Первоуральске – это «отстаи-
вание» автобусов на конечных 
пунктах маршрутов. Водители 
наблюдают за «накоплением» 
пассажиров. И когда нужное 
количество накопится – подъ-
езжают к остановке. Однако 
в городах, где существует 
дееспособная власть, дви-
жение организовано иначе. 
Потому что согласно приказу 
Минтранса РФ «регулярность 
движения автобусов является 
одним из основных качествен-
ных показателей организации 
перевозок и уровня обслу-
живания пассажиров. Дви-
жение автобуса на маршруте 
считается регулярным, если 
автобус отправился в рейс 
точно по расписанию, сво-
евременно проследовал все 
промежуточные контрольные 
пункты и прибыл на конечный 
пункт по расписанию с учетом 
допустимых отклонений. Для 
повышения регулярности дви-
жения во всех транспортных 

автобУС вне раСПиСания?
В редакционной почте жалобы на работу общественного транспорта - 

одни из самых распространенных. Жалуются первоуральцы на давку, на 
неудобство «Газелей», на хамство водителей, на нехватку мест в пиковые 
часы и на невозможность уехать даже из центра города в вечернее время… 
Организация пассажироперевозок возложена на городскую администра-
цию Первоуральска. Как она с этой задачей справляется, можно сделать 
вывод, если сравнить с тем, как должно быть.

управлениях (управлениях 
пассажирского автомобиль-
ного транспорта) создается 
постоянный резерв автобусов 
в размере до 5% от количе-
ства, предусмотренного рас-
писанием». В Первоуральске, 
надо полагать, большинство 
горожан даже не догадыва-
ются, что автобусы должны 
двигаться по городу согласно 
расписанию.

На прошедшем недавно 
конкурсе по определению 
пассажироперевозчиков для 
обслуживания тех или иных 
маршрутов неожиданно ока-
залось, что городская адми-
нистрация отдает предпочте-
ние газелистам. Владельцы 
автобусов усмотрели в этом 
ущемление своих прав, пожа-
ловались в ФАС, но ведомство 
нарушения антимонопольного 
законодательства не усмотре-
ло. Согласно же приказу Мин-
транса тип транспорта должен 
соответствовать целям и за-
дачам. В отчете комиссии 

под руководством замглавы 
Первоуральска Андрея Рож-
кова это может выглядеть так. 
Берем маршрут №5. Длина 
его, по данным мэрии, 21,4 км. 
Расчетная скорость движения 
автобуса – 20 км\час. Мак-
симальный пассажиропоток 

отмечен в семь–восемь утра 
и равнялся 415 пассажирам. 
Путем расчета определяется, 
что для обслуживания данного 
маршрута нужно 10 автобу-
сов большой вместимости, 
которые будут двигаться с 
интервалом 7 минут.

Вообще, если верить дан-
ному документу, интервалы 
между движением автобусов 
на большинстве маршрутов 
должны в среднем составлять 
от 6 до 10 минут. И нигде не 
превышать 15 минут. На неко-
торые остановочные пункты, 
на которых останавливаются 
автобусы нескольких маршру-
тов, автобусы должны подхо-
дить с интервалом в две–три 
минуты. Причину нерегуляр-
ного движения автобусов, 
вероятно, нужно искать и в их 
«отстаивании» на конечных 
остановках, и в замене авто-
бусов Газелями.

P.S. «неГ» приглашает 
читателей принять уча-
стие в обсуждении во-
проса пассажироперево-
зок. нужно ли расписание 
движения на городских 
маршрутах? во сколько 
часов вечера должно за-
канчиваться движение 
автобусов? нужны ли ав-
тобусы или достаточно 
Газелей? Ждем ваших 
писем на адрес редакции, 
по электронной почте и по 
телефону (все указано в 
выходных данных газеты 
на стр. 66).

тРАнсПОРт

насколько сильно правила пассажироперевозок  согласуются  
с реальностью?

Срочно в номер

Сторонники мэра проиграли 
еще один суд

Вчера в Свердловском областном суде бывший работник 
городской администрации Владимир Терехов безуспешно 
пытался оспорить решение Первоуральского городского суда. 
Ранее, 18 марта этого года, он просил  признать действия 
Первоуральской городской Думы по организации и проведе-
нию публичных слушаний незаконными и отменить их резуль-
таты. Сегодня решением Первоуральского городского суда в 
удовлетворении данных требований Владимиру Терехову было 
отказано в полном объеме.

Вчера областной суд подтвердил решение Первоуральского 
суда и оставил его без изменений.

Еще раньше легитимность слушаний пыталась оспорить 
помощница депутата Константина Дрыгина Ольга Старостина 
(Варганова), однако тоже безрезультатно.

Анатолий Гусев
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Степан Мечников

опрессовки на магистралях 
заканчиваются

Об этом рассказал руководитель местного отделения предпри-
ятия СТК Аркадий Спевак.

По его словам, в настоящее время закончены ремонтно-восстановительные  
работы на магистрали диаметром в 700 миллиметров, по которой идет снабжение 
теплом и горячей водой таких микрорайонов города, как Талица и Магнитка. Закан-
чиваются работы по ремонту лопнувшей в результате опрессовок трубы диаметром 
в 300 миллиметров, которая проходит по северной границе микрорайона Хромпик. 
Кроме того, в течение двух недель будут закончены работы на трубе диаметром в 
600 миллиметров в районе улицы 1 Мая.

Одновременно с этим в СТК отмечают, что работу ремонтно-восстановительных 
бригад существенно осложняют жители и представители управляющих компаний. 
Вот что по этому поводу сообщил Аркадий Спевак:

- Управляющие компании не следят за чистотой на контейнерных площадках, они 
переполняются, а жители начинают использовать в качестве мусорной ямы наши 
раскопки. В результате каждое утро наши специалисты начинают с того, что осво-
бождают свои рабочие места от мусора. И что прикажете делать в этой ситуации? 
Или перед окончанием работ собрать экскаватором весь этот мусор и вывалить в 
палисадник под окна тем жителям, кто бросал мусор в наши раскопки? А может быть, 
собрать, погрузить в машину и разгрузить ее у парадного крыльца управляющих 
компаний, которые не выполняют свои обязанности?  В любом случае необходимо 
что-то решать.

неожиданный результат
В настоящее время в городе идет процесс установки общедо-

мовых приборов учета на различные коммунальные услуги. 
Муниципальное предприятие «Водоканал» также принимает активное участие в 

этом процессе. Так, например, недавно были установлены счетчики на одиннадцати 
домах в микрорайоне Талица. После этого сотрудники «Водоканала» столкнулись с 
совершенно неожиданным результатом.

Дело в том, что практика показывает, как только оплата той или иной коммунальной 
услуги начинает производиться на основании показаний приборов, а не по норма-
тивам, жители начинают платить значительно меньше. Однако в нашем случае все 
произошло с точностью до наоборот.

- До установки приборов учета на эти 11 домов по нормативу мы выставляли об-
щий счет в размере 22512 рублей. После того как начали работать приборы, с этих 
же домов мы получили 27823 рубля. При этом никаких утечек в данном районе не 
имеется, - сообщил директор «Водоканала» Юрий Иванов.

Первоуральск 
останется без газа 
на полмесяца

Жителям рекомендуют за-
пасаться электроплитами или 
переходить на употребление 
готовой пищи

Об этом вчера в ходе традиционного 
совещания, посвященного вопросам 
коммунального хозяйства, сообщил за-
меститель главы города по вопросам ЖКХ 
Сергей Гайдуков.

- В ближайшее время нашему городу 
предстоит пережить весьма непростое 
время. Руководство местного отделения 
предприятия «Уральские газовые сети» 
уведомило администрацию города о том, 
что данная организация планирует про-
извести масштабный ремонт на системе 
газоснабжения города. В связи с этим 
ожидаются масштабные отключения по-
требителей от «голубого топлива», - со-
общил замглавы.

Данную информацию корреспон-
дентам «НеГ» подтвердил и директор 
первоуральского отделения «Уральских 
газовых сетей» Владимир Кучерюк:

- Да, ремонт проводиться будет. В 
этом есть необходимость. Отключения 
будут производиться практически на всей 
территории города. Однако отключать 
будем по районам. График отключений 
мы опубликуем в ближайшее время. Тем 
не менее, рекомендую жителям заранее 
побеспокоиться и решить вопрос вре-
менного отсутствия газа самостоятель-
но. Способов много – от приобретения 
электроплит до перехода на употребле-
ние пищи, не требующей приготовления, 
- сказал директор «Уральских газовых 
сетей».

Кроме того, уже сегодня стал известен 
список управляющих компаний, чей жил-
фонд попадет под отключение газа. 

Итак, подготовиться к тому, что газо-
вые плиты не будут работать, должны 
клиенты следующих управляющих ком-
паний: «Даниловское», ГУК, «Наш Город», 
«Дом плюс», «Партнер», «Альтернатива», 
«ПРП», «ЖЭК» и «Жилищный сервис».

Что касается сроков отключений, то, по 
официальной информации из городской 
администрации и «Уральских газовых 
сетей», они продлятся примерно пол-
месяца. В течение трех дней будут про-
водиться непосредственно ремонтные 
мероприятия, а на повторный запуск газа 
специалистам потребуется еще пример-
но десять суток.
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Сотрудниками филиала по городскому 
округу Первоуральск уголовно-испол-
нительной инспекции ГУФСИН России 
по Свердловской области была орга-
низована и проведена развлекательная 
программа для детей осужденных, со-
стоящих на учете в инспекции. 

Мероприятие проходило в городском парке куль-
туры и отдыха. В этот день сотрудники инспекции 
встречали своих подопечных с детьми яркими воз-
душными шарами, предоставленными директором 
цветочного салона «Модерн» Светланой Азановой и 
индивидуальным предпринимателем Юлией Саби-
ровой. Для детей провели увлекательные конкурсы. 
Ребята рисовали на асфальте, выдували мыльные 
воздушные пузыри. Каждый получил сладкий приз. 
Сюрпризом, подготовленным сотрудниками инспек-
ции, стало посещение детьми с мамами и папами, 
бабушками и дедушками городского зоопарка. 
Радостным завершением праздничного дня была 
возможность вдоволь накататься на понравившихся 
развлекательных аттракционах в городском парке 
культуры и отдыха. Благодаря руководителю парка 
Анатолию Кокорину вход на все аттракционы в этот 
день для подопечных инспекции и их семей был сво-
бодным. Мы надеемся, что улыбки и впечатления, 
полученные на праздничном концерте, поздравле-
ния ростовыми куклами создали каждому хорошее 
настроение в первый день лета.

Пресс-служба ГУФСИН России по 
Свердловской области

риСУнки на аСФальте и аттракционы
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важно

тРЕЗвыЙ ПОДхОД

Интересно, что сейнер проекта 388 
типа РС-300 «Первоуральск» - судно 
достаточно старое. Построен он в 1957 
году. Водоизмещение 258 тонн, длина 
более 33 метров, а ширина – более 6 с 
половиной метров. Может плавать со 
скоростью девять узлов. 

В 1965 году капитан Ничипоренко 
Владимир Михеевич водил его в южно-
сахалинский пролив на лов сайры.

Поэт Д.М.Ковалев вспоминал плава-
ние на «Первоуральске»:

«Семьями сивучи выходят… И ревут, 
как паровозы. Возвращаются из оке-
ана сейнеры. Сине-зеленая чернота и 
ярко-белые чайки. И пена. А рыбак, как 
космонавт, в оранжевом».

Впрочем, связь Первоуральска с мо-
рем одним сейнером не ограничивается. 
В тысячах километрах от Урала и Сахали-
на бороздит северодвинские просторы 
буксир «Первоуральск».

Это один из самых маленьких кораблей 
пароходства. «Первоуральск» относится 

«ПервоУральСк» 
держитСя на ПлавУ
в россии два корабля гордо носят имя 
«Первоуральск»

Сугубо сухопутный город Первоуральск, оказывается, имеет 
самое непосредственное отношение к мореходству. Как со-
общает Сахалинское ФГБУ «Центр мониторинга рыболовства 
и связи», рыболовный сейнер «Первоуральск»  из Приморья  на 
днях вышел на добычу минтая в Западно-Сахалинскую подзону и 
вместе с малым рыболовным сейнером с Сахалина уже выловил 
2,6 тонны минтая. 

На фото буксир проекта 
911В. Точно так же 
выглядит и буксир 
«Первоуральск» 

к буксирам проекта 911В, имеет длину 
28,6м, ширину 6,9м, максимальная 
осадка 1,07м. В новостной ленте буксир 
«Первоуральск» засветился благодаря 
судоходному ДТП. В конце мая 2009 
года буксир «Первоуральск» с баржей, 
принадлежащий ОАО «Северное речное 
пароходство», при развороте в Маймак-
санском рукаве (Северная Двина) между 
лесостоянкой и водным цехом коснулся 
подводного препятствия. Как сообщала 
Госморспасслужба со ссылкой на инфор-
мацию ИГНП порта Архангельск, буксир 
получил три пробоины в левой скуле. Со-
общалось, что пострадавших и разлива 
нефтепродуктов нет. Силами экипажей 
«Первоуральска» и судна «Плотовод-714» 
пробоины заделаны, вода откачана.

Согласно информации с сайта ОАО 
«Северное речное пароходство», буксир 
«Первоуральск» исправно несет службу 
по сегодняшний день.

Андрей Березин
Фото с сайта ОАО «Северное речное пароходство»

а отправил ли 
мэр своих детей в 
асбестовскую «Зарю»?

Я не знаю, как у вас, а у меня дочка, когда 
еще была маленькой и я отправил ее отдыхать 
в оздоровительный лагерь имени Титова 
(тогда он еще существовал), вечерами очень 
грустила и плакала. Она мне сама об этом 
рассказывала, когда я ее навещал. А наве-
щали там ее часто – родители, вместе и по 
отдельности,  дедушки с бабушками… 

Потому что это было близко – в Черемше.
Но она все равно  вечерами впадала в 

уныние. 
Это я к тому, что отдых для некоторых ребят 

в асбестовском оздоровительном лагере ста-
нет настоящим испытанием, а для родителей 
сопряжен с изрядным волнением: «Как там 
мой (моя)?»

Конечно, потом начальник управления 
образования госпожа Журавлева и руководи-
тель местного Роспотребнадзора господин 
Бусырев подсчитают, на сколько граммов 
потолстел каждый ребенок за время отдыха, 
повлияет ли все это дело на заболеваемость 
ОРВИ и т.п. 

Всегда верится в лучшее, и я отчего-то 
думаю, что и в асбестовском лагере работают 
хорошие воспитатели, кухонные работники 
придерживаются санитарных правил, а 
медики чутко реагируют на всякую жалобу 
отдыхающих…

Вероятно, там все будет как надо. Я о дру-
гом – даже сам отъезд ребят стал новостным 
событием, которое мониторили едва ли не в 
режиме он-лайн. Вот автобусы с детьми в со-
провождении машин ДПС выехали из города. 
Вот они преодолели половину пути. Вот, на-
конец, прибыли, и детишек начали разводить 
по отрядам и расселять по корпусам.

Если верить чиновникам, то асбестовский 
лагерь был выбран, потому что попросил на 
300 тысяч рублей меньше, чем «Гагаринский».  
Конечно, экономия должна быть экономной, 
а копейка рубль бережет, но городская адми-
нистрация уже «спустила» на проигранные 
суды, по разным оценкам, от трех с полови-
ной до четырех миллионов рублей.

То есть истратила совершенно напрасно 
и бессмысленно в десятки раз больше, чем 
сэкономила на оздоровительном лагере.

Стоило оно того? Я не знаю. 
Надеюсь, что большинство ребят вернется 

из асбестовского лагеря  здоровыми и счаст-
ливыми. И о смене, проведенной в «Заре», у 
них останутся самые лучшие воспоминания.

Но в одном я не сомневаюсь – понервни-
чать первоуральским родителям придется 
еще неоднократно. Скоро на информацион-
ных лентах начнутся новые репортажи: вот 
детей грузят в «Заре» в автобусы, вот они в 
сопровождении ДПС двинулись в путь, вот 
преодолели половину пути, вот их встречают 
счастливые родители… 

И так три раза в течение лета!
Впрочем, не будем спешить, если в лагере 

«Заря» так хорошо, как уверяют чиновники, то 
там, должно быть, отдыхают внуки замглавы 
города Александра Слабуки, дети мэра Юрия 
Переверзева и его зама  Андрея Рожкова…

Вернутся – поделятся впечатлениями!

Анатолий Гусев
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- нина Александровна, сколько пер-
воуральцев получают вашу помощь?

- По последней всероссийской пере-
писи населения в городском округе 
Первоуральск проживает 149 тысяч 
человек, из них потенциально все могут 
получить нашу помощь. В прошлом году 
услуги через управление социальной по-
литики получили более 82 тысяч человек. 

- Это каждый второй житель.
- И даже более. При этом не надо 

забывать, что если взять всю систему 
социальной защиты Пероуральска, то 
в нее помимо управления входят еще 
комплексный центр социального об-
служивания населения «Осень», центр 
помощи семье и детям (прежнее назва-
ние «Росинка» - ред.) и два психонев-
рологических интерната – на Динасе и 
в Билимбае. 

- Кто попадает в поле вашего зре-
ния? 

- Это не обязательно люди сирые и 
обездоленные, хотя приходят и они. 
Достаточно и других примеров - так, 
в школе пожилого человека, что очень 
успешно работает второй год в Центре 
«Осень», пенсионеры получают различ-
ные знания, от экономики до юриспру-
денции, осваивают компьютер. Так что 
к нам обращаются не только за мерами 
социальной поддержки. Мы не только 
помогаем, но и поощряем. 

чтобы не было Сирот, 
брошенных и голодных  
8 июня - день социального работника 

Социальной службе России в этом году - 95 лет. Народный 
совет социального обеспечения возник в РСФСР в 1918 году, 
в Первоуральске «собес», как его называли жители, заработал 
в 30-х годах. С тех пор миновало почти столетие. Кому и какая 
оказывается сегодня социальная помощь? С этими и другими во-
просами «НеГ» обратилась к начальнику управления социальной 
политики Свердловской области по городу Первоуральск Нине 
Логуновой.

- Можете привести пример? 
- Знак отличия  Свердловской области 

«Совет да любовь» вручается супругам, 
прожившим в браке 50 и более лет. Таких 
у нас более 1100 пар. К знаку выплачи-
ваем каждому супругу по 5000 рублей. 
Вручаем знак «Материнская доблесть» 
трех степеней женщинам, родившим 
пять и более детей, который также пред-
полагает материальное поощрение. У 
самой многодетной мамы Первоураль-
ска – семеро детей. Знак, подобный  
знаку «Совет да любовь», вручается 
еще в четырех областях России, кроме 
Свердловской, но не везде с материаль-
ной выплатой. Это инициатива нашего 
областного правительства. 

- Если продолжать тему помощи 
помимо материальной…  

- Серьезная доля нашей работы - это 
сфера опеки и попечительства. Сегодня 
на учете в отделе опеки управления со-
стоит более 1000 детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей. 
Мы их выявляем, устраиваем. По про-
шлому году число сирот стало снижать-
ся, мы надеемся, что эта тенденция со-
хранится. Патронажем неблагополучных 
семей занимается отдел семьи. Ставим 
на учет, оказываем помимо материаль-
ной и психологическую помощь. 

- Кризис позади, что заставляет 
матерей отказываться от ребенка? 

- Кризис или его отсутствие, уровень 
материального благополучия – не только 
и не столько эти факторы влияют на си-
туацию. Причина здесь, на мой взгляд, 
еще и в воспитании. Не случайно возник 
термин социальное сиротство: родители 
живы, но они пьянствуют, не работают 
или живут для себя. Таких случаев, к со-
жалению, стало больше. 

- вы выдаете удостоверения много-
детных семей, сколько их в  округе?  

- 911 семей. И их число за последние 
годы продолжает расти, что очень ра-
дует. Играет свою роль федеральный 
материнский капитал, сейчас он 408960 
рублей, и материнский капитал област-
ной – 100 тысяч на третьего ребенка (при 
рождении тройни – 150 тыс.руб.).   

- Область помогает все больше, не 
перекладывает ли федерация часть 
своих функций? 

- Нет. Доля федеральных средств, 
выделяемых на социальную помощь, не 
уменьшается.    

- на что область в основном выде-
ляет средства?

- В приоритете улучшение демогра-
фической ситуации, устройство детей-
сирот в семью. В конце мая в Екатерин-
бурге прошел первый форум замещаю-
щих семей Свердловской области. Это 
семьи, в которых неродные папа и мама 
замещают детям их родителей – усынов-
ление, опека, приемная семья. По новым 
областным и федеральным законам с  
1 июля этого года и с 1 января 2014 года 
суммы помощи замещающим семьям 
значительно вырастут.   

- Что огорчает вас лично в вашей 
работе? 

- Становится меньше ветеранов, ухо-
дят из жизни. Фронтовиков осталось 
менее 200. А молодое поколение все 
дальше от Великой отечественной вой-
ны, от всего, что с ней связано. Нарушена 
преемственность поколений. 

Печалит то, что при родителях оста-
ются сироты, институт брака теряет 
популярность. 

- А что радует? 
- Отношение людей к нам меняется 

в лучшую сторону. Социальная помощь 
оказывается сейчас посредством имен-
но системы мер. Радует то, что от этого 
повысилась эффективность работы в це-
лом. Управлением социальной политики 
мы стали называться с прошлого года, но 
сейчас это именно социальная политика, 
а не только защита. Радует коллектив, в 
котором работаю. Поздравляю коллег 
с наступающим профессиональным 
праздником.      

Павел Никифоров 
Фото автора
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домашняя 
работа

Центр «Осень» появился в 
Первоуральске семнадцать 
лет назад. И с каждым годом 
он предлагает населению все 
больше услуг. Это и срочная 
социальная помощь, и соци-
альная реабилитация, и даже 
временное проживание, на 
которое могут рассчитывать 
люди, лишившиеся крова 
и потерявшие связь с со-
циумом. Однако самой вос-
требованной все-таки была и 
остается помощь на дому. У 
многих первоуральцев, увы, 
хватает причин, чтобы начать 
пользоваться ею:

- Жена моя – на костылях, 
у меня – астма. А дочь посто-
янно быть рядом не может. 
Она живет в Екатеринбурге, к 
тому же на ней – еще инвалид, 
мать мужа. Так что полгода 
назад, пока мы не обратились 
в центр «Осень», приходилось 
просить о помощи соседей, 
что, конечно же, было неудоб-
но, – признается Станислав 
Зуев.

– Я – слабовидящая. На 
улицу, и то с палкой, могу 

«они Помогают нам жить»
8 июня – день социального работника

Каждый человек хочет жить в своем, а не в казенном доме. Но не 
каждый может себе это позволить в силу возраста или болезни. 
Как быть, если из-за двух этих обстоятельств тебе становятся не по 
силам некогда простые повседневные дела, а рядом нет близких? 
Многие первоуральцы, оказавшиеся в такой ситуации, к счастью, 
находят из нее выход. В том числе благодаря социальной помощи 
на дому, которую оказывает центр «Осень».

выходить только летом, в хо-
рошую погоду. И больше двух 
килограммов мне поднимать 
нельзя – это уже из-за сер-
дечной недостаточности. В 
общем, целый рюкзак болез-
ней,  не дающих нормально 
жить, – рассказывает Зоя 
Крапивинцева.

И похожих историй немало. 
А потому неудивительно, что 
сегодня социальную помощь 
на дому оказывают уже шесть 
из тринадцати отделений 
центра «Осень». Кстати, са-
мое первое из них появилось 
в Первоуральске еще в 1987 
году при управлении соци-
альной защиты населения. И 
с тех пор (а с 1995 года уже в 
составе «Осени», сейчас это – 
отделение №1) оно обслужи-
вает большую часть горожан, 
нуждающихся в помощи его 
работников.

совет, жить стало намного про-
ще, – признаются Иван и Любовь 
Капустины.

Почти каждого из своих по-
допечных соцработники на-
вещают по два раза в неделю. 
Ходят для них за продуктами, 
лекарствами, берут на себя 
оформление различных до-
кументов, оплачивают комму-
нальные услуги, делают уборку 
в квартирах, сопровождают к 
врачу, и даже приносят книги 
из библиотеки. Всего в двух 
словах и не перечислишь. Но 
это, если так можно выразить-
ся, только техническая сторона 
этой работы.

– Чтобы трудиться в соци-
альной сфере, нужно быть че-
ловеком добрым, отзывчивым, 
сопереживающим. Иначе нель-
зя – ведь эта профессия сопря-
жена с ежедневным общением, 
а порой – с напряжением и 
стрессами. Они возникают в 
результате постоянного по-
гружения в проблемы тех, 
кто остался без внимания и 
поддержки близких, – говорит 
заведующая отделением со-
циальной помощи на дому №1 
Екатерина Попова.

Соглашаются с ней и клиен-
ты центра:

– У наших помощников хва-
тает сил и доброты, чтобы 
угодить нам, больным, а порой 
и сварливым старикам, – при-
знается Вера Казанцева.

– На такой работе плохому и 
недружелюбному человеку не 
задержаться. Ведь мы все раз-
ные. У каждого – свой возраст, 
характер, привычки. Со всеми 
нужно найти контакт, – уверена 
Роза Свердлова.

И, судя по всему, тем жен-
щинам, которые помогают 
первоуральцам на дому, это 
удается. Все подопечные от-
мечают доброжелательность 
социальных работников от-
деления, их готовность при-
йти на помощь в любом деле, 
даже в неурочный час. Клиенты 
«Осени» с теплом отзываются 
о своих помощницах – Любови 
Вилисовой, Елене Чернен-
ковой, Татьяне Медведевой, 
Вере Печерских, Ларисе Во-
рониной, Любови Беляевой, 
Надежде Мясниковой, Вере 
Сабанаевой и заведующей от-
делением Екатерине Поповой. 
Без них клиенты центра уже не 
представляют жизни. И благо-
дарят за их труд, преданность и 
безграничную любовь к людям. 

Наталия Конькова

близко  
к сердцу

Сегодня в отделении со-
циального обслуживания на 
дому №1 работает 9 человек. 
На их плечах лежит забота о 
124 живущих в Первоуральске 
пожилых людях и инвалидах, 
которые нуждаются в помощи 
со стороны. И если еще не-
сколько лет назад на одного 
соцработника приходилось 
не больше восьми клиентов, 
то теперь их может быть и 
четырнадцать. Нагрузка на по-
мощниц из «Осени» не умень-
шается в том числе и потому, 
что горожане от чистого серд-
ца рекомендуют их друг другу.

– Обратиться за помощью в 
«Осень» нам в прошлом году 
посоветовали соседки. И мы 
очень рады, что приняли этот 

выражаем благодарность всем работникам центра 
«осень» и отделения реабилитации инвалидов 
и ветеранов «мирный» за доброе отношение, 
организацию досуга и спортивные мероприятия.

Зуева Г.М., Печерских А.В.
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Удержал корону
Борьба между фаворитами развернулась с пер-

вых же минут.   
В приседаниях Ладейщиков смог обойти Кочет-

кова на 20 кг, присев со штангой в 340 кг. Однако 
в жиме лежа Сергей сумел догнать и обойти со-
перника, выжав от груди 240 кг (Владимир – 190). 
Традиционно судьбу золотой медали решила ста-
новая тяга. После первого подхода Ладейщиков 
вновь вырвался вперед, вытянув 300 кг против 280 
Кочеткова. На втором подходе Ладейщиков пошел 
на мировой рекорд, поставив на штангу вес в 325 
кг, но при выполнении получил травму и снялся 
с соревнований. Кочетков уверенно вытянул во 
втором и третьем  подходах  290 и 300 кг, набрав в 
сумме трех движений 840 кг. В итоге – первое место. 
«Серебро» осталось за Ладейщиковым, который на-
брал в сумме на 10 кг меньше победителя. Замкнул 
тройку сильнейших атлетов города спортсмен из по-
литехникума - 16-летний  Вадим Голицев. При весе 
61 кг парень уверено присел с весом в 180 кг, пожал 
от груди 110 кг, и вытянул становую – 190. Набрал 
в сумме 480 кг. Среди юношей и юниоров Голицев 
показал лучший результат и был отмечен памятным 
подарком от Первоуральского политехникума.

- На первенстве города выступаю третий раз, 
вначале была бронзовая медаль, - говорит побе-
дитель. – По сравнению с прошлым годом улучшил 
набранную в упражнениях сумму на 20 кг. Больше 
присел, выжал, потянул. 

Сергей Кочетков – работник «Динура», Ладейщи-
ков – инкассатор одного из первоуральских банков.    

   

три «золота» из асбеста 
26 мая на лыже-роллерной трассе в Асбесте 

прошло первенство города по велоспорту. В со-
ревнованиях с раздельного старта на 10 км приняли 
участие велосипедисты из Екатеринбурга, Сысерти, 
Верхней  Пышмы, Асбеста и девять спортсменов 
из велосипедной секции муниципального учреж-
дения «Старт» Первоуральска. В итоге три наших 
спортсмена – Иван Сараев, Константин Пронин и 
Эльвина Лутфуллина - победили в своих возраст-
ных группах.  

идУ на рекорд! 
1 июня на стадионе «Уральский 
трубник» прошло первенство 
Первоуральска  по пауэрлифтингу

Победитель Сергей Кочетков  

матч-реванш
На  соревновательный помост вышли 16 спортсменов из Первоураль-

ского округа. Выступало три команды: «Уральский трубник» выставил три 
спортсмена, команда политехникума - девять участников, и три атлета из 
Новоуткинска под руководством выступающего тренера Олега Храмцова. 

- Особенно порадовало то, что из всех участников 10 - это юноши и 
юниоры, - говорит организатор соревнований, тренер по пауэрлифтингу 
политехникума Дмитрий Томковид. -  Это Дмитрий Фазетдинов, Станислав 
Хаджи. Растет достойная смена, можно сказать, что у пауэрлифтинга в 
городе есть будущее. 

юниоры юниорами, но и ветераны держат планку 
- Хочу побить мировой рекорд в становой тяге в своей весовой катего-

рии до 110 кг, который равен 321 кг, - сказал перед началом соревнований 
мастер спорта, чемпион мира среди ветеранов (за 40 лет – ред.) Владимир 
Ладейщиков. – В общем поднять больше. 

Лучший результат Ладейщикова в становой тяге (штанга отрывается 
от пола на опущенных руках) – 320 кг. Атлет показал его в прошлом году. 

Помимо мирового рекорда Ладейщиков шел на своеобразный реванш. 
В прошлом году на первенстве Первоуральска он и мастер спорта сере-
бряный призер областного чемпионата Сергей Кочетков набрали в сумме 
трех упражнений равное число килограммов, но первое место получил 
Сергей, как более легкий (система определения победителя без категорий 
по системе Уилкса).     

По словам Дмитрия Томковида, Кочетков решил выступить на пер-
венстве Первоуральска, потому что подал заявку Ладейщиков. Сергей 
готовился к «Кубку Севера» в Ханты-Мансийске, так что 1 июня находился 
на пике формы.   
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отрава  
на праздник

Роспотребнадзор нагрянул 
в магазин «Оптима» на Герце-
на, 14-а в декабре прошлого 
года. Выездную проверку про-
водили специалисты террито-
риального отдела Управления 
Роспотребнадзора по Сверд-
ловской области  в городе 
Первоуральск, Шалинском 
районе и п. Староуткинск. 
Проверяли индивидуального 
предпринимателя Пильщико-
ва не по заявлению гражда-
нина, а планово. В результате 
на прилавке обнаружили воз-
душные шары, которые «не со-
ответствовали единым сани-
тарно-эпидемиологическим 
и гигиеническим требованиям 
к товарам и техническому ре-
гламенту таможенного союза 
«О безопасности игрушек». 
Воздушные шары с надписью 
«С днем рожденья»! оказались 
токсичными, в товаре было по-
вышенное содержание цинка.  

Токсичные шарики (избыток 
цинка приводит к тошноте, 
рвоте, диарее) были про-
изведены в Бельгии в июле 
прошлого года, закуплены 
Пильщиковым у московского 
поставщика. 

на день рождения –  
воЗдУшные шары…  С цинком
Партию токсичных шаров из магазина «оптима» 
уничтожили, владельца оштрафовали  

«Купили резинового ежика. Через несколько часов игры с ним 
сына начало тошнить. Когда я лизнула игрушку , на вкус она оказа-
лась горькой», - таких историй на форумах можно найти тысячи. К 
сожалению, наше желание создать для ребенка праздник, купив 
желанную куклу или машинку, часто оборачивается проблемами 
со здоровьем. В этом отношении Первоуральск не стал исклю-
чением, и покупателям надо быть осторожными. Так, в марте 
этого года решением Арбитражного суда Свердловской области 
индивидуальный предприниматель Пильщиков оштрафован на 
30 тысяч рублей, а партия воздушных шаров с надписью «С днем 
рожденья!» изъята из магазина «Оптима».  

липовое 
заключение? 

Пильщиков предоставил санитарно-
эпидемиологическое заключение на 
воздушные шары, но что характерно, в 
реестре санитарно-эпидемиологических 
заключений на продукцию, прошедшую 
экспертизу, размещенном на официаль-
ном сайте Федеральной службы по над-
зору в сфере защиты прав потребителей 
и благополучия человека: http:fp.crc.ru, 
такого заключения нет. 

Как следует из материалов проверки, 
«у собственника товара отсутствовала 
программа производственного контроля, 
производственный контроль индивидуаль-
ным предпринимателем не проводился». 

В отношении Пильщикова составили 
протокол  по части 2 статьи 14.43  Кодек-
са РФ об административных правонару-
шениях, выдали предписание шарики с 
продажи снять. Рассмотрев данное дело, 
Арбитражный суд Свердловской области 
оштрафовал Пильщикова на 30 тысяч 
рублей с конфискацией остатков товара.  

находим  
и наказываем

- Напоминаем предпринимателям, 
что необходимо проводить лабора-
торный контроль за качеством и без-
опасностью продаваемой продукции, 
- говорит главный специалист-эксперт 
территориального отдела Управления 
Роспотребнадзора по Свердловской 
области Наталья Дьяконашвили. – 
Если некачественный товар причинит 
вред людям или животным, растени-
ям, окружающей среде, должностные 
лица могут быть привлечены не только 
к административной, но и уголовной 
ответственности.

В этом году Роспотребнадзор уже про-
вел на территории ГО Первоуральск 220 
проверок, из них 37 - в сфере потребитель-
ского рынка (выявлено 401 нарушение, 
сумма штрафов - около 1 млн. рублей).     

роспотребнадзор рассматривает устные 
обращения. тел. «горячей линии»: 
24-46-17 (с понедельника по четверг с 10 до 
17 часов). в здании роспотребнадзора на 
вайнера, 4 действует консультационный 
центр по защите прав потребителей,  
тел. 66-85-04. 

все игрушки, которые продаются в специализированных 
магазинах для детей, сертифицированы и имеют 
маркировку. Первое правило при покупке игрушек: 
ищите маркировку Се. ее наличие свидетельствует о том, 
что игрушка отвечает общеевропейским требованиям 
безопасности и соответствует стандарту 58 ек 71.

Павел Никифоров 
Фото автора


